



商店街を盛り上げるため高校生が出店し活躍

## 『高校生ショップ』in 伊万里駅通商店街

商店街の活性化を目的に、市内の3つの高校が、伊万里駅通商店街の空き店舗を利用して『高校生ショップ』を開きました。11月17、18日は伊万里商業高校、11月24、25日は敬徳高校、12月8日から20日まで伊万里高校が、それぞれの特色を生かした自分たちだけの店を出しました。

生徒たちは、アイデアあふれる企画や趣向を凝らしたグッズの販売などで来場者をおもてなし。接客を通して交流も深めていきました。期間中は、駅通商店街振興組合による抽選会やぜんざいなどの振る舞いが行われるなど、多くの人が訪れ、商店街は大きな盛り上がりを見せました。



↑敬徳高校では生徒製作の低燃費自動車『エコノカー』の展示が行われました



↑伊万里高校では書道部による書道パフォーマンスが行われました

わがまちが誇る珍しい祭り

## 『取り追う祭り』と『つわたり』

取り追う祭り

12月最初の卯の日の前夜(7日)に、二里町大里の神原八幡宮で『取り追う祭り』が行われました。これは、新米のもち米を丸くにぎった、食べるのと1年間無病息災で過ご



↑守り手が松明を打ち付ければ攻め手は火の粉をものともせず挑発するという攻防戦が展開

せると言われる『御供さん』を、燃えさかる松明の火煙の中で奪い合うという奇祭。南北朝時代に戦いで敗れた武将が、再起する火を使った戦法を訓練したのが起源とされています。この日は、火の粉と威勢のいい掛け声が飛び交う

激しい攻防を一目見ようと、大勢の人が駆けつけました。最後は、御供さんを奪い取った若者が勝ちどきを上げ、にぎり飯を見物客などに振る舞いました。

### つわたり

12月14日、大坪町古賀地区で、氏神様『今岳大権現』の分霊の世話役(頭)を翌年の当番に引き継ぐ伝統行事『つ



↑顔をユーモラスに隈取りし、各々役に扮装して地区巡行に出発する今年世話役たち

## 四季の詩

千支迎ふ父真ん中に屠蘇祝ふ

伊万里ホトトギス會 田中 南嶽

昨年を越えいまや明けゆく元朝を  
杯高かかと共に祝さむ

伊万里白露短歌會 中西 信行



うわたし』がありました。これは、今年の豊作に感謝し翌年の長寿や健康を願って行われるもので、新しい世話役たちが顔にたつぷりと墨を塗り、代々伝わる衣装を身にまとって、地区内を『今岳大権現』の分霊を現す米俵を背負いながら練り歩くという珍しい祭りです。大権現やほら貝吹きなどの役をくじ引きで決めるのも習わしです。

# 人権についてみんなで考えました

## 人権週間にちなんだイベントが開催

### 『人権の花』観賞会

今年度『人権の花』運動に取り組んでいる大川小学校で、11月30日に観賞会がありました。『人権の花』運動とは、年間を通して花の植栽や管理を通じて、児童の思いやりや協力する心を育てようと、唐津・伊万里人権啓発活動地域ネットワーク協議会が、伊万里市などの小学校を対象に、毎年行っているものです。

大川小学校の児童たちは、春にはポーチユラカなど3種、秋にはパンジーなど4種を植えて大切に育て、きれいな花



↑人KENまもるくんとあゆみちゃんも見守る中、歌や踊りを交えて発表する2年生

を咲かせました。この日は、全校児童107人が体育館に集まり、育てた花を観賞しながら「命の大切さを知った」、「花に元気をもらい優しい気持ちになった」、「いじめは絶対にしてはいけない」、花を育てるなかで感じたことや人権について考えたり学んだりしたことなどを発表しました。

### ハートフルフォーラム 2012 in 伊万里

12月5日、『ハートフルフォーラム2012 in 伊万里』が市民センターで開催され、約500人の参加者が人権について考えました。



↑観客に元気を与えた伊万里農林高校太鼓部『至誠龍神』の力のこもった演奏

今回は『だれもが自分らしく輝くことのできる社会を目指して』をテーマに、伊万里農林高校生徒会が中心となって開催。同校の太鼓部『至誠龍神』が迫力あるオープニング演奏で会場を盛り上げたほか、生徒たちによる意見発表では、人権に関する日ごろの思いを力強く発表しました。

また、『子どもの学び館』の福永宅司氏が『自尊感情を育てよう』と題した講演と『十五才学校Ⅳ』の一人芝居を行い、価値観の違いを認め合うことや自己尊重の心の大切さなどを訴えました。このほかにも、市男女協働参画懇話会『いまりプラザ』がデートDV防止啓発紙芝居『すてきな関係って!?』を披露。人と人との関係では相手を尊重することが大事などのメッセージを送りました。



↑熱のこもった迫真の演技で、観客に訴えかける福永宅司氏

### わが家の

## アルバム

古賀彩花さん (3歳 / 11か月)

★徳光・真寿美さんの二女  
★波多津町中山



わたしはプリキュアのキュアピースにあこがれてるの♪でも本当はね愛梨お姉ちゃんみたいになりたいんだ★大好きだから、いっぱい遊んだりまねっこしたりしてるの♡ずっと仲よし姉妹がいいなあ♡

よく笑いスマイル満開の彩花ちゃん♡これからもその笑顔を大切に、ステキでハッピーな人生を歩んでいってね♡

## ほほえ美さん

吉田麗香さん (21歳)

★陣内  
★おうし座・B型



★勤務先は 株式会社ベスト電器B・B伊万里店に勤務しています★幼いころから機械やゲームを扱うことが好きで当店にもよく通っていました♡気持ちのいい雰囲気作りやあいさつ、笑顔をもっとに頑張ります★  
★好きな食べ物 牧のうどんに行く時テンション上がりますね★プリンも好き♪  
★休日は 買い物や録画の一眼見をすることが多いですね★  
★趣味・特技は ひと言では説明しきれませんが『口笛』♪  
★好きな男性のタイプは さわやかな笑顔の持ち主で、人の気持ちを考えられる人♡